

Zarpa el Busque Escuela Cuauhtémoc

ACAPULCO

POR ROLANDO AGUILAR
Corresponsal
nacional@gimm.com.mx

ACAPULCO.— La mañana de ayer zarpó de este puerto el Buque Escuela ARM Cuauhtémoc (BE-01). En esta travesía 277 elementos (64 mujeres y 213 hombres) visitarán 22 puertos en 15 países.

Uno de los objetivos del Crucero de Instrucción Consolidación de la Independencia de México 2025 es exaltar el espíritu marinero, fortalecer la educación naval y llevar el mensaje de paz y buena voluntad del pueblo mexicano a los mares y puertos del mundo.

La ceremonia de zarpe del Embajador y Caballero de los Mares se llevó a cabo en el muelle de la Octava Región Naval, la cual fue presidida por el almirante Raymundo Pedro Morales Ángeles, secretario de Marina, quien aprovechó para pedir a los cadetes que lleven un mensaje de paz y buena voluntad de México para el mundo, además de destacar que gracias a esta preparación se mantienen vivas las tradiciones marinas con honor, lealtad y patriotismo.

Durante el crucero de instrucción Consolidación de la Independencia de México 2025, nombrado así en honor al cumplimiento de

los 200 años de este hecho histórico el próximo 23 de noviembre, el velero Cuauhtémoc tiene programado visitar los siguientes puertos: Kingston, Jamaica; La Habana, Cuba; Cozumel, México;

Nueva York, Estados Unidos de América; Reikiavik, Islandia; Burdeos, Saint Malo y Dunkerque, Francia; Aberdeen, Escocia; Kristiansand, Noruega; Esbjerg, Dinamarca; Bremenhaven, Alemania; Ámsterdam y Róterdam, Holanda; Amberes, Bélgica; Londres, Reino Unido; Avilés, España; Bridgetown, Barbados; Cozumel, Progreso y Veracruz, México, en un total de 254 días, 170 navegando y 84 en puerto.

En esta travesía viajarán también, seis capitanes, treinta y seis oficiales; y se informó que de los doscientos sesenta y siete tripulantes, 64 elementos son mujeres, las cuales son tres veces más que los anteriores cruceros, siendo la mayor cantidad de mujeres que han navegado a bordo del Cuauhtémoc.

277

ELEMENTOS

(64 mujeres y 213 hombres) participan en el recorrido del Buque Escuela Cuauhtémoc.

22

PUERTOS

de 15 países se tiene previsto que sean visitados por los elementos.



Foto: Especial

El Buque Escuela ARM Cuauhtémoc partió la mañana de ayer del puerto de Acapulco.



El secretario de Marina pidió a los cadetes llevar a los países que visitarán un mensaje de paz de México.

